

## Stadtammann und Rat von Feldkirch beschweren sich bei Erzherzog Ferdinand von Österreich, dass in der Angelegenheit der Feldkircher Ausbürger in Ruggell, die Graf Karl Ludwig zu Abgaben verpflichtet hat, nichts gegangen ist.

29. April 1591, Feldkirch

*Stadtammann und Rat von Feldkirch beschweren sich bei Erzherzog Ferdinand von Österreich, dass in der Angelegenheit der Feldkircher Ausbürger in Ruggell, die Graf Karl Ludwig zu Abgaben verpflichtet hat, nichts gegangen ist.[1]*

*Darin werden erwähnt:*

*Ferdinand Erzherzog von Österreich*

*Karl Ludwig Graf zu Sulz*

[1] AT ÖStA, HHStA, LA, ÖA, VÖ 9, fol. 307r–310v. Ausf., Feldkirch 1591 April 29.

## Originaldokument



## Im Text erwähnte Personen

Österreich Ferdinand II. von, Erzherzog von Österreich [aus dem Haus Habsburg], Landesfürst von Tirol, Sulz Karl Ludwig von, Graf, Landesherr

## Im Text erwähnte Körperschaften

## Themen

Ausburger\_Feldkirch, Exemption, Fasnachtshühner, Feldkirch, Feuer\_und\_Licht, Freiheiten, Fronen, Gerechtigkeiten, Landesverweisung, Leibeigene, Notar, Ruggell, Schnitz, Schutz und Schirm, Trieb und Trab, Vaduz (Burg), Wasser, Wunn und Weid